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ACTA 
 
 

Organismo que 
cita 

AFUSSAV 

LUGAR ONLINE 

Tema a 
tratar/relator 

ASAMBLEA GENERAL 

Reunión N°01/24 Fecha: 
12.01.24. 

Hora inicio:- Hora termino: _ 

 
REUNION 

 

TEMAS TRATADOS RELATOR 

0-30 min.-TT: Informaciones ( Oficio 
enviado). 

Directiva AFUSSAV 

30-60 min. Contrataciones; informaciones 
( Oficio enviado). 

Directiva AFUSSAV 

61 min. Janet; “declarar  alerta, 
manifestación, Globos negros por endoso 

de cargos, no renovación de CDT y no 
asignación a funciones crítica de cargos”. 

Janet Santibañez  

66 min. “”Problemas por “abandono de 
conductores” por escases de vehículos””. 

Cristian Gallardo 

67 min. ”Posibilidad de reunirse con el 
otro gremio para dar más fuerza a las 

demandas de temáticas de les aquejan a 
los funcionarios”. 

Lilian 

69 min. “Consulta sobre información 
respecto a los criterios que tendría la 

autoridad para la administración y 
designación de nuevos cargos” y “si 

AFUSSAV posee información al 

Daniela Bascuñan 
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respecto”- 

72 min. Plantea temas de: Servicio de 
choferes externo, consulta por licencias 

profesionales para el manejo por parte de 
conductores, malas conductas  de 

choferes por elegir tramos extensos para 
no pagar peaje ( o para eventualmente 
sacar kilometraje). Se suma al manejo 

inseguro de algunos conductores 

Daniela Bascuñán 

75 min. Problemas de movilización 
OPIPA 

Catherine Padilla OPIPA 

 76 min. Sebastian Godoy plantea que lo 
solicitado por Daniela y Lilian se solicitará 
por escrito. 

Sebastian Godoy 

78 min. se retoma el tema de las 
contrataciones a contrata de ex CDT 
(inversiones, comunicaciones, Oficina 
Qro.) Oscar Balcarce señala que “es 

atribuciones de la autoridad”. Sin voluntad 
de dialogar al respecto. 

Sebastian Godoy 

82 min.”Se solicitó a la SEREMI el 
transparentar cargos de expansión por 

cargo por parte de la SEREMI 

Sebastian Godoy 

83 min. “” Solicita “mover el piso””( 
manifestación ). Por lo anterior 

Michel Perez 

88 min. “ Se solicita compartir oficios y 
todas las acciones y gestiones realizadas 

por el gremio por cuanto son acciones 
super concretas del cual no se tiene 

conocimiento”. “Muchas comunidades 
organizativas se caen en las 

comunicaciones”. “”Opina también el 
poder “ movilizarse activamente” por 

temas antes planteados””. “Consultar a la 
base para acciones de movilización más 
concretas”. “Se agradecer a la directiva 

las acciones realizadas”.  

Antonieta Caro 

91 min: por chat se insiste en hacer 
comunicación con otro gremio. 

Sebastian Godoy 
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MIN 92. (por chat) Se solicita darnos un 
plazo para luego eventualmente hacer 

una manifestación”. “Hacer algo más que 
los globitos”. 

Viviana Ledezma 

Min 92.  comienza el punto VARIOS 

Min 92. “e van a evaluar acciones con 
otro gremio para ver qué acciones se 

pueden proponer”. “Vamos a dar un plazo 
de una semana para las respuesta a los 
oficios y luego empezar a organizarnos”. 

Sebastian Godoy 

Min 95. Sería pertinente “ Dar 10 días 
hábiles para las respuestas”. 

Pedro Foti 

Min 96. “Se invita a que se envíen 
correos al gremio por problemas en GIFT 

CARD”. (No hubo comentarios). 

Sebastian Godoy 

Min 97. “ Se invita a que escriban  
AFUSSAV por problemas de 

infraestructura. 

Sebastian Godoy 

Min 99. Se“ señala que Aconcagua está 
abandonado, con problemas en aires 

acondicionados y faltan duchas. Portones 
malos.” 

Cristian Gallardo 

Min 100.Se señala que “los temas de 
infraestructura de Aconcagua son por 
causas presupuestarios que se están 

viendo en el CPHS”. 

Pedro Foti 

Min 101.  Se plantea problemas de 
infraestructura de Of. Viña y problemas 

de internet en dicha oficina. 

Lorena Miranda 

Min 103. “Apoyo las manifestaciones por 
temas de contrataciones”. 

Ruby 

Min 104. Da repuesta por temas de 
infraestructura en Aconcagua. 

Alex Cabezas 

Min 108. Se planificarán y ejecutarán 
visitas a terreno 

Pedro Foti 

Min 110. Se habla sobre la gestión de la 
JJCC en subida de notas 

Janet Santibañez 
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Min 101. Se solicita visita a COMPIN 
centralizada. 

Lilian 

Min 112. Se solicita que  AFUSSAV haga 
gestiones para que jefaturas 

retroalimenten a sus subordinados sobre 
la calidad del trabajo de forma más 

frecuente. 

Samuel 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Página 5 de 6 

                                 ASAMBLEA 12.01.24 

 

 
RESULTADOS DE LA REUNIÓN 

TAREAS PENDIENTES SOLICITADO POR RESPONSABLE 

Declararse en alerta por 
asignación de cargos en 

áreas no críticas 

Janet Santibañez AFUSSAV 

Reunión con área 
encargada de movilización 
y con Dominique Claro ( y 
con conductores) por falta 

de vehículos. 

Cristian Gallardo AFFUSAV 

“Evaluar la posibilidad de 
establecer comunicaciones 
con otro gremio” para las 

demandas de los 
funcionarios . 

Lilian AFUSSAV 

Reunión con área 
encargada de movilización 

,y con Dominique Claro, 
por calidad y seguridad de 
servicios ofrecido por parte 
de conductores externos. 

Lilian; Daniela 
Bascuñan 

AFUSSAV 

Formalizar por escrito lo 
Planteado por Lilian y 

Daniela ( Min 76) 

Lilian y Daniela AFUSSAV 

Consultar a la base sobre 
acciones a seguir ante no 

respuesta de oficio del TT y 
sobre Cargos por posible 
manifestación (Min 95) 

BASE AFUSSAV 

Se solicita visita a COMPIN 
centralizada 

Lilian AFUSSAV 
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ASISTENTES 
 

Nombre Organismo Excusas 

   

   

   

   

   

   

 
 
 


